

2000年(平成12年)1月17日(月曜日)

互いに協力し登頂を果たして、喜びを分かち合つた
加者



共生目指して

台灣·玉山登山行

中

谷側の斜面は、見渡すかぎりのはげ山。日本の西社が伐採した歴然だ。植林の形跡は見当たらない。

科であるものか、彼らの荷物は相当な重さになつているはずだ。

七時間で到着 標高
○尉とはいへ、高い松
や低木などが、文字通り
つそりと茂っていた。

ク症を一力戸隠我復していた。

相沢、内
曰、高木の
知的障害を
持つ若者三

人は、自ら進んで二日分の水と食料の大部分を背負ってくられた。玉山には全行科のどこにも飲み水はない。登山道は基本的に緩い傾

「玉山植物」といふ種物は、学名をユシャン・ニイタカヤメンシスという。お目当ての高山植物撮影のために、重い写真機材を

東山一郎曰早朝二時半出発。しばい行くど道は急峻、おもてにかかる。鎮場が出てくるが、これは林さんが日本のハーフ倍を

斜面を駆け下りていい。各には数十ヶの積雲を見る。ともあるという山頂。気温は摄氏三度。風もなく快適。

成長

小中学生時代人前で話せな

ログバルブの最高

岳協会が作つたものだ。ヨ

(金谷酒)

ご来光直前に全員登頂

た。元気な
富沢さんと